
●平成19年度より評議員数を増加
中酪は今年度より評議員の定数を25名から41名へ増

やし、広く意見交換を行うことができるようにした。

今年度の評議員は下表のとおり。

●19年度事業の進捗状況について意見交換
９月20日から21日に開催した評議員会では、以下の

4つのテーマについて、活発な意見交換を行った。

①本会議18年度事業結果及び19年度事業の基本課題

②生乳計画生産と生乳需給

③酪農経営をめぐる情勢と今後の取組み

④牛乳消費拡大・酪農理解促進事業の概要。
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評議員会を開催

中央酪農会議は9月20日から21日に、三重県桑名市の長島温泉「ホテル花水木」で、評議員会を開き、平成19
年度事業の主要な課題と進捗状況を報告し、意見交換を行った。
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